
世
界
遺
産
・
知
床
半
島

の
ま
ち
羅
臼
か
ら
元
気
に

、

ス
タ
ー
ト
し
た
６
月

日
30

釧
根
遊
説
の
最
後
と
な
る

個
人
演
説
会
が
、
釧
路
市

内
の
「
ア
ク
ア
ベ
ー
ル
」

で
開
か
れ
、
支
持
者
ら
350

人
が
集
ま
っ
て
会
場
を
埋

め
尽
く
し
ま
し
た
。

応
援
に
駆
け
つ
け
た
高

嶋
良
充
・
参
議
院
民
主
党

幹
事
長
は
「
地
方
自
治
の

仕
組
み
を
よ
く
知
っ
て
い

る
藤
川
さ
ん
は
、
地
域
主

権
を
め
ざ
す
民
主
党
の
政

治
に
必
要
な
人
だ
」
と
紹

介
。
同
じ
く
海
江
田
万
里

・
衆
議
院
議
員
は
「
藤
川

。

さ
ん
は
私
の
大
学
の
後
輩

ぜ
ひ
一
緒
に
国
会
で
仕
事

が
で
き
る
よ
う
、
多
く
の

皆
さ
ん
の
応
援
を
お
願
い

し
た
い
」
と
ア
ピ
ー
ル
し

ま
し
た
。

壇
上
に
立
っ
た
藤
川
候

補
が
「
釧
路
の
主
要
産
業

で
あ
る
漁
業
・
水
産
加
工

業
や
紙
・
パ
ル
プ
な
ど
が

北
海
道
の
経
済
を
底
辺
か

ら
支
え
て
い
る
。
こ
れ
ら

地
場
産
業
の
振
興
や
雇
用

拡
大
に
取
り
組
み
、
北
海

道
版
『
強
い
経
済
』
の
実

現
に
全
力
を
注
ぎ
た
い
」

と
政
策
を
訴
え
る
と
、
会

場
か
ら
大
き
な
激
励
の
拍

手
が
起
こ
り
ま
し
た
。

↓
高
嶋
・
参
院
幹
事
長

人を大切にする政治

◆藤川まさし後援会事務所 ◆札幌市中央区大通西7丁目ダイヤビル７F ◆℡011-211-5558 ◆Fax011-204-8003

２０１０年７月１日 Vol．２１藤川まさし通信

会場あふれんばかりの支持者が詰めかけた個人演

た。説会。藤川は地場産業の振興などを訴え

｢棄権防止・投票促進」
運動を徹底しよう！

～ 毎日が投票日！ 「期日前投票」～

左から、岩崎釧路後援会長、仲野
衆議、橋本道議



２日、３日の藤川本隊街頭演説予定

後志管内◆２日(金) ◆３日(土)
08:00 倶知安町北洋銀行前日高・東胆振管内～千歳

08:00 浦河町役場前 08:40 京極町郵便局前
09:20 静内ピャアプラザ前 09:15 喜茂別町役場前
12:15 苫小牧市役所西口 09:40 留寿都村役場前

真狩村ｾﾌﾞﾝｲﾚﾌﾞﾝ付近14:50 白老町役場前 10:10
16:45 ｽｰﾊﾟｰｽﾎﾟｰﾂ 10:40 ニセコ町商店街

ｾﾞﾋﾞｵ前 11:20 蘭越前JA
18:50 千歳フード 12:20 黒松内 コープ前D A

14:35 岩内町ｾｲｺｰﾏｰﾄ前※運行の都合により、街頭演説
15:15 共和町ﾎｰﾏｯｸ前は多少時間が前後、通過する
16:00 仁木駅前国道付近場合がありますので、あらか JR
16:30 余市町ﾎｰﾏｯｸ前じめご了承下さい。
18:00 小樽駅前JR

藤川の決意と抱負を
聞きにお越し下さい

藤川本隊車は３０日、鳥取県と大分県の２県
、分をあわせた面積の釧根管内を１日で駆け抜け

釧路市内で遊説終了。釧路市内では高嶋・民主
党参議院議員会幹事長らを招いて個人演説会が
開催されました。

１日は豊頃町から遊説をスタートさせ、首長
さんの激励をいただきながら、18市町村中16
市町村に本隊入り。終了地の大樹町では連合の
決起集会が開催されました、

【交通・経済】

三日月国土交通副大臣、峰崎財務副大
臣を招いて、民主党の交通、経済政策を
中心とするマニフェスト説明会が開催さ
れます。

「交通基本法（仮称 」の制定による総）
合的な交通体系の構築や、強い経済成長
・財政に向けた政策などについて副大臣
がお話します。ぜひお聞き下さい。

日 時 ７月６日（火）13:00～14:00
場 所 札幌グランドホテル

２階「グランドホール」
弁 士 三日月大造 国土交通副大臣

峰崎 直樹 財務副大臣
藤川まさし 参議院議員候補

↑
上
士
幌
町
の
竹
中
町
長
か
ら
激
励
の
挨
拶
を

受
け
ま
し
た
。
右
は
終
日
同
行
い
た
だ
い
た
石

川
衆
議
。
左
は
高
田
副
本
隊
長
で
す
。

↑士幌の街頭演説では小林町長(左から３人目)のご挨

拶をいただきました。右は池本道議です。

↑
阿
久
津
・
足
寄
町
長
に

も
出
迎
え
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。

雨の中、集まり、藤川の決意を

聴いていただき、ありがとうご

ざいます （上は上士幌町で、左。

は浦幌町です）

↑
衆
議
院
財
務
金
融
委
員
長
を
務
め
る
海
江

田
衆
議
が
釧
路
に
入
り
、
応
援
い
た
だ
き
ま

し
た
。
右
は
終
日
同
行
い
た
だ
い
た
橋
本
道

議
（
釧
路
市
選
出
）
で
す(

日)

30




